

UNEXPECTED DROP IN U.S. PRIVATE SECTOR JOBS

The U.S. private sector saw an unexpected decline in jobs in June 2025, according to the National Employment Report released by ADP in collaboration with the Stanford Digital Economy Lab. Private employers cut 33,000 jobs, while May's data was revised down to show a gain of only 29,000 jobs, compared to a previous estimate of 37,000. The June figures came in far below expectations. A Reuters poll had forecast an increase of 95,000 jobs in the private sector. Meanwhile, announced job cuts in the U.S. fell by 49 percent in June, totaling just 47,999 layoffs.

[Source: \(Al-Sharq Al-Awsat Newspaper, Edited\)](#)



انخفاض مفاجئ في وظائف القطاع الخاص الأميركي

أظهر تقرير التوظيف الوطني، الصادر عن مؤسسة «إيه دي بي»، بالتعاون مع مختبر ستانفورد للاقتصاد الرقمي، انخفاضاً مفاجئاً في عدد وظائف القطاع الخاص الأميركي خلال يونيو (حزيران) الماضي. وانخفض عدد الوظائف في القطاع الخاص بمقدار 33 ألف وظيفة، مقابل تعديل بالخفض لبيانات مايو (أيار) التي سجلت مكاسب بـ29 ألف وظيفة فقط، مقارنةً بتقدير سابق بلغ 37 ألفاً. وجاءت أرقام يونيو دون التوقعات، إذ رجّح استطلاع أجرته "رويترز" أن يسجل القطاع الخاص نمواً بمقدار 95 ألف وظيفة. وانخفضت عمليات تسريح العمال المعلنة في الولايات المتحدة بنسبة 49 في المئة خلال يونيو، لتصل إلى 47999 وظيفة فقط.

[المصدر \(صحيفة الشرق الأوسط، بتصرف\)](#)

RUSSIAN CENTRAL BANK: INFLATION SLOWING FASTER THAN EXPECTED

Russia's central bank governor, Elvira Nabiullina, said that inflation in the country is decelerating more rapidly than anticipated, citing signs of easing labor shortages. The central bank expects annual inflation in 2025 to range between 7% and 8%, with a stronger likelihood it will land at the lower end of that range. Still, this remains well above its official 4% target. Inflation data for June showed a decline in the annual rate from 9.9% in May to 9.4% in June. The bank expects inflation to return to target by 2026.

[Source: \(Al-Sharq Al-Awsat Newspaper, Edited\)](#)



البنك المركزي الروسي: التضخم يتباطأ بوتيرة أسرع من المتوقع

كشفت محافظ البنك المركزي الروسي إلفيرا نابيولينا، عن تباطؤ التضخم في روسيا بوتيرة أسرع من التوقعات، مبيّنة وجود مؤشرات على انحسار حدة نقص العمالة. ويتوقع البنك المركزي الروسي أن يتراوح معدل التضخم هذا العام بين 7 و8 في المئة، مع ترجيحه أن يكون عند الحد الأدنى من هذه التوقعات، أي أنه لا يزال أعلى بكثير من هدفه الرسمي البالغ 4 في المئة. وأظهرت بيانات التضخم لشهر يونيو (حزيران) انخفاض معدل التضخم السنوي من 9.9 في المئة في مايو (أيار) إلى 9.4 في المئة في يونيو الماضي. ويتوقع البنك أن يصل التضخم إلى المستوى المستهدف بحلول عام 2026.

[المصدر \(صحيفة الشرق الأوسط، بتصرف\)](#)

GOLD PRICES STEADY AFTER U.S.-VIETNAM TRADE AGREEMENT

Gold prices held steady during Thursday's trading session (July 3, 2025) following the announcement of a trade agreement between the U.S. and Vietnam, and ahead of the U.S. monthly jobs report. Gold futures rose slightly by 0.1% to \$3,364.4 per ounce. President Donald Trump announced that the U.S. would impose tariffs that are 20% lower than previously promised on a range of Vietnamese goods. Vietnam is the U.S.'s 10th largest trading partner. Trump showed no sign of extending the deadline for talks with Japan, despite stalled negotiations, but voiced optimism about a potential agreement with India.

[Source: \(CNBC Arabia Website, Edited\)](#)



استقرار أسعار الذهب بعد الاتفاق التجاري بين أميركا وفيتنام

استقرت أسعار الذهب خلال تعاملات جلسة اليوم الخميس 3-7-2025، مع إعلان أميركا التوصل إلى اتفاق تجاري مع فيتنام، وقبل صدور تقرير الوظائف الشهري في أميركا. وعلى صعيد التداولات، ارتفعت العقود الأجلّة للذهب بشكل طفيف 0.1 في المئة إلى 3364.4 دولار للأونصة. وأعلن الرئيس الأميركي دونالد ترامب عن أنّ الولايات المتحدة ستفرض رسوماً جمركية أقل مما تعهدت به بنسبة 20 في المئة على سلع مختلفة من فيتنام، وهي عاشر أكبر شريك تجاري لأميركا. ولم يظهر ترامب مؤشرات على تمديد الموعد النهائي للمفاوضات على الرغم من تعثر المناقشات مع اليابان، وهي شريك تجاري رئيسي آخر، لكنه عبّر عن تفاؤله بشأن الاتفاق مع الهند.

[المصدر \(موقع CNBC Arabia، بتصرف\)](#)

UAE RANKS FIRST GLOBALLY IN MOBILE E-COMMERCE

The United Arab Emirates topped global markets in mobile commerce, according to the "2025 Global Digital Shopping Index" commissioned by Visa. The report, based on a survey of 1,679 consumers and 329 merchants, highlighted the growing role of mobile devices in shaping consumer behavior. In the UAE, 67% of consumers used their phones for their most recent purchase. The country recorded the highest global rate of mobile e-commerce at 37%, ahead of Singapore (34.8%), the UK (27.6%), and Brazil (24.4%).

Additionally, 53% of UAE consumers expressed a preference for shopping through multiple channels—physical stores, digital platforms, and various devices—ranking second globally in this category.

[Source: \(Al-Khaleej UAE Newspaper, Edited\)](#)



الإمارات تتصدر عالمياً في التسوق الإلكتروني

تصدّرت الإمارات الأسواق العالمية في التسوق عبر الهاتف المحمول، وذلك وفقاً لدراسة "مؤشر التسوق الرقمي العالمي لعام 2025" التي أعدت بتكليف من شركة "فيزا" وتستند إلى نتائج استطلاع شمل 1679 مستهلكاً و329 تاجرًا وتسلط الضوء على الدور المتنامي للأجهزة المحمولة في تشكيل سلوك المستهلكين. واستخدم 67 في المئة من المستهلكين في دولة الإمارات هواتفهم في أحدث عملية شراء، وسجلت الإمارات أعلى معدل للتسوق الإلكتروني باستخدام الأجهزة المحمولة، بنسبة 37 في المئة، متقدمة على سنغافورة (34.8%) والمملكة المتحدة (27.6%) والبرازيل (24.4%).

ويرغب 53 في المئة من المستهلكين في دولة الإمارات بالتسوق عبر قنوات متعددة (عبر المتاجر التقليدية والمنصات الرقمية ومختلف الأجهزة)، وهو ثاني أعلى معدل عالمي.

[المصدر \(صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف\)](#)

AUSTRIA'S UNEMPLOYMENT RATE INCREASES TO 6.8%

Austria's unemployment rate rose by 0.6 percentage points in June 2025 to reach 6.8% month-over-month, with 364,419 people registered as unemployed or enrolled in job training programs.

According to the latest data from Austria's Public Employment Service, joblessness increased by 9.3% year-on-year in June—equivalent to about 24,500 more unemployed individuals compared to June 2024.

Vienna recorded the highest unemployment rate among Austria's nine states, at 11.4%, significantly higher than Burgenland, which came second with 6.1%.

[Source: \(Al-Khaleej UAE Newspaper, Edited\)](#)



معدل البطالة في النمسا يرتفع إلى 6.8 في المئة

ارتفع معدل البطالة في النمسا بنسبة 0.6 في المئة ليصل إلى 6.8 في المئة خلال شهر يونيو الماضي، وذلك على أساس شهري، ليلعب عدد الأفراد العاطلين والمسجلين في برامج التدريب، لدى مكاتب العمل على مستوى النمسا، 364,419 شخصاً.

وأظهرت أحدث بيانات رسمية، صدرت عن دائرة مكاتب العمل في النمسا، استمرار زيادة معدل البطالة في شهر يونيو، الذي شهد زيادة كبيرة في عدد العاطلين بلغت 9.3 في المئة تمثل نحو 24,500 شخص، مقارنة بالشهر نفسه من العام الماضي 2024.

وسجلت العاصمة النمساوية فيينا أعلى معدل بطالة، على مستوى جميع ولايات النمسا التسع بنسبة بلغت 11.4 في المئة. وتصدرت ولاية فيينا قائمة الولايات الأكثر بطالة، بفارق كبير عن ولاية بورغلاند، التي جاءت في المركز الثاني بنسبة 6.1 في المئة.

[المصدر \(صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف\)](#)

BITCOIN APPROACHES \$110,000 AGAIN

Bitcoin rose by nearly 4% to \$109,628, coming close to the \$110,000 mark once again.

During the session, the cryptocurrency reached a daily high of \$109,687. Its all-time high was \$111,891.30, recorded on May 22, 2025.

Standard Chartered Bank expects Bitcoin to maintain its upward trajectory in the second half of 2025, forecasting it will hit \$135,000 by the end of Q3, and reach \$200,000 by year-end.

[Source: \(Al-Khaleej UAE Newspaper, Edited\)](#)



البيتكوين تلامس الـ110 آلاف دولار مجدداً

ارتفعت عملة البيتكوين، بنحو 4 في المئة لتصل إلى 109628 دولاراً، وتلامس من جديد مستوى 110 آلاف دولار.

وكانت قد ارتفعت العملة خلال الجلسة إلى 109687 دولاراً، وهو أعلى مستوى سجلته خلال اليوم. في حين كانت ارتفعت عملة البيتكوين إلى 111891.30 دولاراً وهو أعلى مستوى على الإطلاق بتاريخ 22 مايو 2025. وتوقع بنك ستاندرد تشارترد أن تواصل عملة البيتكوين مسارها الصعودي في النصف الثاني من عام 2025، وكشف عن أن العملة المشفرة ستصل إلى 135 ألف دولار بحلول نهاية الربع الثالث، على أن تصل إلى 200 ألف دولار بحلول نهاية العام.

[المصدر \(صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف\)](#)

■ TURKEY'S EXPORTS INCREASE BY 8%

Turkish Trade Minister Ömer Bolat announced that Turkey's exports rose by 8% in June 2025 compared to the same month in 2024, reaching \$20.5 billion.

For the first half of the year, exports grew by 4.1% to \$131.4 billion. The minister expects total exports to surpass \$270 billion by the end of 2025. Imports in June reached \$28.7 billion, up 15.3% year-on-year, resulting in a monthly trade deficit of \$8.2 billion. Germany, the UK, the U.S., Italy, and Iraq were Turkey's top five export destinations.

[Source: \(Anadolu Agency, Edited\)](#)

■ ارتفاع صادرات تركيا 8 في المئة

كشف وزير التجارة التركي عمر بولات، عن ارتفاع الصادرات التركية في يونيو/حزيران الماضي 8 في المئة مقارنة بالشهر نفسه من عام 2024، مسجلة 20.5 مليار دولار.

وزادت الصادرات التركية في النصف الأول 2025 بنسبة 4.1 في المئة وبلغت 131.4 مليار دولار. ومن المتوقع بحسب وزير التجارة التركي بأن تتجاوز 270 مليار دولار بنهاية العام الجاري. وبلغت قيمة الواردات، في يونيو الماضي 28.7 مليار دولار بزيادة قدرها 15.3 في المئة مقارنة بالشهر نفسه من 2024. وبذلك تكون قيمة عجز التجارة الخارجية الشهري قد بلغت 8.2 مليارات دولار. حيث كانت أعلى نسبة صادرات إلى ألمانيا وبريطانيا والولايات المتحدة وإيطاليا والعراق، على التوالي.

[المصدر \(وكالة الأناضول، بتصرف\)](#)

